

La répression policière fait trois morts au Honduras



Tegucigalpa, 21 juin (RHC)- Le nombre de morts au Honduras à cause de la répression policière s'est monté à 3 après le décès d'un jeune des suites d'une blessure par balle lorsqu'il manifestait contre le président de ce pays, Juan Orlando Hernández.

La police et l'armée honduriennes ont violemment réprimé les manifestations auxquelles ont pris part des milliers de personnes qui ont bloqué les rues de Tegucigalpa, la capitale.

Le Honduras vit une situation politique et sociale complexe depuis le mois d'avril. Des centaines de milliers de citoyens se mobilisent dans les principales villes pour exiger la satisfaction de plusieurs revendications.



Radio Habana Cuba